LEÇONS DE **MAËL PÉGNY**

EBERHARD KARLS UNIVERSITÄT TÜBINGEN

> IA & VIE PRIVÉE

Né en 1983, Maël Pégny a étudié la philosophie, la logique et la physique. Il a soutenu en 2013 une thèse de philosophie des sciences sur la définition du calcul. Il a travaillé depuis lors sur l'histoire et la philosophie de l'informatique, en s'intéressant autant aux évolutions les plus récentes qu'à la compréhension du calcul comme technique cognitive sur le temps long.

Il explore depuis plusieurs années un territoire à l'intersection de l'éthique et de la philosophie des sciences, en examinant comment les nouveaux modèles d'IA modifient à la fois la science et la vie politique.

